



Responsable de la
Cellule d'Optimisation de
la Performance à la
Fédération d'Athlétisme

Ex entraîneur national
d'Athlétisme

BERTRAND VALCIN



Ancien athlète de niveau national sur 400 mètres, Bertrand est aujourd'hui Responsable de la Cellule d'Optimisation de la Performance à la Fédération Française d'Athlétisme, où il coordonne les volets mental, physique et data au service des équipes de France.

Entraîneur national des épreuves combinés (Decathlon et Heptathlon) au CREPS de Montpellier à partir de 2008, il a notamment accompagné Kevin MAYER, durant 12 années jusqu'en 2020.

Il a également occupé le poste de Responsable Régional de la Haute Performance pour la région Occitanie pendant un an, avant de retrouver la Fédération d'Athlétisme à son poste actuel.



B E T R A N D V A L C I N